
Multitopfplatten - Erfahrungen - Bezugsquellen

Beitrag von „JensK01“ vom 30. Juni 2023, 10:44

Davon abgesehen, sobald die Sämlinge eine gewisse Grösse erreicht haben, somit 
"Balkonklimafähig" sind, erfolgt bei mir die weitere Aufzucht ganz normal weiter in 7er-
Vierkanttöpfen. Da pflanze ich i.d.R. 4 Pflanzen in einen Topf zusammen.
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bezugsquellen/&postID=126068#post126068
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